



En Cienfuegos existen las experiencias necesarias que permiten vencer los problemas



Se realizó encuentro en Cienfuegos en pos de chequear los compromisos contraídos en enero para enfrentar las complejidades existentes en los órdenes económico, social y político-ideológico.

Julio Martínez Molina, 12 de Mayo de 2023

CIENFUEGOS.- Tras 125 días del anterior encuentro, el Primer Secretario del Partido Comunista de Cuba y Presidente de la República, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, encabezó en Cienfuegos el intercambio con directivos locales, en pos de chequear los compromisos contraídos en enero para enfrentar las complejidades existentes en los órdenes económico, social y político-ideológico.

La reunión, celebrada en el teatro de la Universidad de Ciencias Médicas Raúl Dorticós Torrado, inició con el informe rendido por el Gobernador de Cienfuegos, Alexandre Corona Quintero, quien aludió a las 53 acciones y las seis líneas priorizadas para dar respuesta a tan significativas encomiendas.

Entre los temas aludidos figuraron la disminución del 60 por ciento de las empresas con pérdidas, la reducción del déficit presupuestario y el incremento de diez nuevos bienes y servicios destinados a la exportación, el aumento de 5 000 hectáreas dirigidas a la producción de alimentos y el decrecimiento de otras 3 000 hectáreas de tierras ociosas.

Otro indicador halagüeño es la creación de 1 395 nuevos empleos en una provincia donde en la actualidad, además, existen 5 800 plazas disponibles. Es loable la actuación, ahora, en 41 comunidades en condición de vulnerabilidad.

En sentido negativo, señaló que al cierre de abril se registra un incremento delictivo, cuya porción mayor (51 por ciento) se focaliza en el hurto y sacrificio de ganado mayor. Por otro lado, faltan 44 bases productivas por crear sus módulos pecuarios.

Seguidamente, la miembro del Comité Central y primera secretaria del Partido en la provincia, Marydé Fernández López, rindió un informe sobre el aseguramiento para dar respuesta a las indicaciones y medidas en el orden político-ideológico. Es de destacar en tal aspecto el trabajo desarrollado por el Comité Provincial del Partido, cuya incidencia con la base se ha fortalecido durante la etapa valorada.

Un grupo de directivos del territorio intervino, momento iniciado por el ingeniero Raudel Rubio, director de la Empresa Agropecuaria Cítricos Arimao, donde, señaló, han logrado sacarle a la maleza unas 2 500 hectáreas puestas en plena disposición productiva. Se aporta para el consumo interno y además se exporta.

Como también son exportados productos en la Empresa Labiofam Cienfuegos, como indicó Andrés Molina, director de este ejemplo de empresa estatal socialista, que en poco más de un sexenio ha incrementado sus ventas en más de 60 millones de pesos.

Orlando Díaz Valdés, al frente del frente arrocero, expresó que, aun sin los recursos, pudo sembrarse 2 400 hectáreas más que el año anterior y se añaden 625 hectáreas al programa de arroz popular, en pos de lograr progresivamente los volúmenes del grano que permitan reducir los precios de venta a la población.

Díaz-Canel recabó aprender toda la experiencia de los asiáticos que asisten, en 200 hectáreas, al territorio, y extender sus saberes dentro de la comunidad productora.

El Jefe de Estado consideró que en Cienfuegos existen las experiencias necesarias que permiten vencer los problemas, con las mismas limitaciones que tiene todo el mundo.



Foto: Estudios Revolucion

Añadió que si, a escala nacional, ponemos más alimentos y bienestar para la población, irremisiblemente ello conducirá también a una reducción de los precios. Relacionó el incremento productivo con el rol determinante del municipio, e insistió en que vamos a comer lo que seamos capaces de producir a nivel local.

Se refirió al aporte que, en próximas fechas, entregará el bloque 4 de la Termoeléctrica Carlos Manuel de Céspedes, tras un beneficioso proceso de mantenimiento y el inminente suministro de 158 megawatts al sistema electroenergético nacional.

A criterio del Primer Ministro, Manuel Marrero Cruz, lo más importante, de cara a continuar los éxitos cosechados en Cienfuegos, es la continuidad del sistema de trabajo e impulsar cada uno de los objetivos propuestos.

Llamó, a nivel nacional, a establecer prioridades en torno a lo que más le importa a la población y abogó por ir más al campo y comprobar con los ojos, pues no siempre existe un equilibrio entre la cantidad de área en explotación y sus producciones. Y se pierde la pelea si sigue el intermediario yendo directo al surco, estimó.

El Dr. Roberto Morales, Secretario de Organización del Comité Central, apreció que al Partido también le corresponde, entre tantas encomiendas, que el enfrentamiento al delito, la corrupción y las ilegalidades no sea una campaña. Graficó con el hecho de que a veces son productos robados a instituciones del Estado los que venden a precios especulativos y abusivos. Por eso es menester la sistematicidad y los resultados en tan importante proceso.

Y exhortó a los cienfuegueros a consolidar y fortalecer resultados, en base a un trabajo sustentado en la convicción y la entrega.



Foto: Estudios Revolucion

Presidencia y Gobierno de la República de Cuba
2026 © Palacio de La Revolución